
ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА ВСТРЕЧИ С НАСЕЛЕНИЕМ 
 

ДУМА  

БАЙКАЛОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 

 

23 мая 2023 г.                                              ДК с.Шадринка                                              16.00 ч.    

                                                                             

Присутствуют: жители - 20 человек 

От Администрации Байкаловского муниципального района: 

Дорожкин Алексей Геннадьевич – Глава Байкаловского муниципального района 

От Думы Байкаловского МР: 

Бояркина Татьяна Николаевна, Фадеев Андрей Владимирович – депутаты Думы. 

 

От администрации Краснополянского сельского поселения: 

Кошелев А.Н. – глава администрации Краснополянского сельского поселения. 

Орлова О.А. – специалист Шадринской сельской территории. 

 

От Думы Краснополянского СП: 

Фадеев Иван Олегович, Смородина Марина Викторовна – депутаты Думы 

 

Повестка:                                                                                                                                                                  
1. Обстановка с пожарами в Байкаловском муниципальном районе. 

2. Краткий отчет главы МО Краснополянское сельское поселение за 2022 год, планы на 2023 год. 

3. Ответы на вопросы жителей Шадринской сельской территории. 

 

По первому вопросу слушали Дорожкина А.Г.  

По второму вопросу слушали Кошелева А.Н. 
 

      Вопросы и предложения:  

№ Вопрос Заявитель 

1.  Когда начнется газификация населенных пунктов. Чеснокова Нилла Витальевна 

2. Необходим ямочный ремонт дорог с.Лукина и 

с.Ларина. Запланирован ли поселением? 

Белоногова Марина 

Викторовна 

3. В с.Ларина  и д.Прыткова нужна детская площадка. 

Планируется ли ее строительство? 

Фадеева Нина Петровна, 

Куткина Ирина 

Александровна 

4.  Можно ли рассчитывать на строительство Дома 

культуры в с.Шадринка. 

Смородина Марина 

Викторовна 

5. В Шадринской СОШ требуется ремонт кровли, будет 

ли запланирован в 2024 году? 

Бояркина Татьяна 

Николаевна 

6. Когда будет отремонтирована дорога районного 

значения от трассы до д.Шевелева 

Орлова О.А. 

7. В с.Шадринка началось строительство нового ФАПа, 

будет ли в селе свой медик? 

Дунаева Екатерина 

Николаевна 

8. Когда будет капитальный ремонт дороги в 

д.Квашнина? 

Орлова Ольга 

Александровна 

9. Необходимо уличное освещение между с.Лукина и 

с.Шадринка. 

Лукиных Лариса Васильевна 

10. Планируется ли благоустройство заброшенных домов? Квашнина Татьяна Олеговна 

 


